



July 11, 2024

City File No.: 19-C-11  
Tender No.: 149-2023

**CONSTRUCTION NOTICE**

**TO: RESIDENTS/BUSINESSES OF ARCHIBALD STREET**  
**RE: 2019-2023 ARCHIBALD STREET PAVEMENT RENEWAL PROJECT – PHASE 3**

---

**Construction restarting: July 22, 2024**  
**Anticipated completion – Mid-August 2024**

**We will begin the last round of the 2019-2023 Archibald Street Pavement Renewal Project on July 22, 2024.**

This remaining construction will include:

- Resurfacing Archibald from #421 Archibald to Messier
- Paving of private approaches on Archibald from Doucet to Plinguet
- Pathway and sidewalk work on the east side of Archibald from Doucet to Messier
- Median restoration south of Doucet
- Landscaping on the east and west sides of Archibald from Doucet to Plinguet

Traffic implications will be as follows during construction:

- Archibald from Doucet to the alley north of Kavanagh
  - Traffic will be reduced to one lane in each direction
- Archibald from the alley north of Kavanagh to Plinguet:
  - Southbound traffic will be removed
  - Northbound traffic will be reduced to one lane
- Parking will be removed on:
  - Archibald from Plinguet to Doucet
- Parking on side streets will be maintained where possible
- Rolling sidewalk and pathway closures will be required throughout the project - signage advising of alternate routes will be in place
- Transit service on Archibald:
  - Northbound service will be maintained for the majority of construction with temporary bus stop relocations or closures required at various times
  - Southbound service will be rerouted for the duration of construction
- Pedestrian and vehicle access to properties will be maintained as much as possible with short-term, temporary adjustments as required – any disruption to access will be communicated to the affected properties in advance.

We understand this project may cause you some inconvenience and thank you for your patience. Please contact us if you have:

- Any questions about the project
- Accessibility needs
- Moving requirements

**For more information on major construction projects:**  
**Visit [winnipeg.ca/publicworks](http://winnipeg.ca/publicworks) or call 311**



Public Works  
Travaux publics

**AECOM**

- Planned special events
- Known underground appurtenances within 20 feet of the curb (sprinkler systems, lighting cables, etc.).

Further information and project updates can be found at [winnipeg.ca/Archibald](http://winnipeg.ca/Archibald).

Please contact me if you have any questions. You can reach me at 204-792-6742 or [ryan.cunningham1@aecom.com](mailto:ryan.cunningham1@aecom.com).

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Ryan Cunningham".

Ryan Cunningham, P.Eng.  
Project Manager

cc: Mr. Matt Allard, Councillor, St. Boniface Ward  
Mr. Jason Doerksen, City of Winnipeg, Public Works Department  
Ms. Julie Dooley, City of Winnipeg, Public Works Department, Communications  
Ms. Melanie Cruz, City of Winnipeg, Public Works Department, Customer Services Division  
[PWD-EngineeringAdmin@winnipeg.ca](mailto:PWD-EngineeringAdmin@winnipeg.ca)  
[311@winnipeg.ca](mailto:311@winnipeg.ca)

**For more information on major construction projects:  
Visit [winnipeg.ca/publicworks](http://winnipeg.ca/publicworks) or call 311**

Le 11 juillet 2024

Dossier de la Ville n° 19-C-11  
Offre n° 149-2023

## **AVIS DE CONSTRUCTION**

**DESTINATAIRES : RÉSIDENTS/ENTREPRISES DE LA RUE ARCHIBALD**  
**OBJET : ÉTAPE 3 DU PROJET DE RÉFECTION DU REVÊTEMENT DE LA RUE ARCHIBALD DE 2019-2023**

---

**Reprise des travaux : Le 22 juillet 2024**  
**Achèvement prévu – Mi-août 2024**

**Nous allons entamer la dernière étape du Projet de réfection du revêtement de la rue Archibald de 2019-2023 le 22 juillet 2024.**

Ces travaux restants comprendront les suivants :

- Le resurfaçage de la rue Archibald, du 421, rue Archibald à la rue Messier
- La pose d'un revêtement sur les entrées privées donnant sur la rue Archibald, de la rue Doucet à la rue Plinguet
- Des travaux touchant la piste et le trottoir du côté est de la rue Archibald, de la rue Doucet à la rue Messier
- La restauration du terre-plein central au sud de la rue Doucet
- Un aménagement paysager des côtés est et ouest de la rue Archibald, de la rue Doucet à la rue Plinguet

Les incidences sur la circulation pendant les travaux seront les suivantes :

- Rue Archibald, de la rue Doucet à la ruelle au nord de la rue Kavanagh :
  - La circulation sera réduite à une voie dans chaque direction.
- Rue Archibald, de la ruelle au nord de la rue Kavanagh à la rue Plinguet :
  - La circulation en direction sud sera supprimée.
  - La circulation en direction nord sera réduite à une voie.
- Le stationnement sera interdit aux endroits suivants :
  - Rue Archibald, de la rue Plinguet à la rue Doucet
- Le stationnement dans les rues latérales sera maintenu dans la mesure du possible.
- Il faudra fermer le trottoir et la piste par étapes pendant le projet. Des panneaux de déviation seront installés.
- Service d'autobus sur la rue Archibald :
  - Le service en direction nord sera maintenu pendant la plupart des travaux, mais il faudra temporairement déplacer ou fermer des arrêts d'autobus à divers moments.
  - Le service en direction sud empruntera un itinéraire différent pendant la durée des travaux.
- Dans la mesure du possible, l'accès aux propriétés sera maintenu pour les piétons et les automobilistes. Des modifications à court terme et temporaires seront faites au besoin. Nous communiquerons avec les gens à l'avance si l'accès à leur propriété doit être modifié.

**Pour en savoir plus sur les grands projets de construction,  
visitez [winnipeg.ca/travauxpublics](http://winnipeg.ca/travauxpublics) ou appelez le 311.**

Nous comprenons que ce projet pourrait occasionner des désagréments, et nous vous remercions de votre patience. Veuillez communiquer avec nous si :

- vous avez des questions sur le projet;
- vous avez des besoins en matière d'accessibilité;
- vous déménagez;
- vous avez planifié une activité spéciale;
- vous avez des canalisations souterraines (système d'arrosage, câbles d'éclairage, etc.) à 20 pieds ou moins de la bordure.

Des renseignements supplémentaires et des mises à jour sur le projet sont affichés à [winnipeg.ca/ruearchibald](http://winnipeg.ca/ruearchibald).

Veuillez communiquer avec moi si vous avez des questions. Vous pouvez me joindre au 204-792-6742 ou à [ryan.cunningham1@aecom.com](mailto:ryan.cunningham1@aecom.com).

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments distingués.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Ryan Cunningham".

Ryan Cunningham, ing.  
Gestionnaire de projet

c. c. Matt Allard, conseiller de Saint-Boniface  
Jason Doerksen, Service des travaux publics, Ville de Winnipeg  
Julie Dooley, Communications, Service des travaux publics, Ville de Winnipeg  
Melanie Cruz, Division des services à la clientèle, Service des travaux publics, Ville de Winnipeg  
[PWD-EngineeringAdmin@winnipeg.ca](mailto:PWD-EngineeringAdmin@winnipeg.ca)  
[311@winnipeg.ca](mailto:311@winnipeg.ca)